
 学校総合体育大会入間西部予選会が 

行われました 

校長 島津 芳久 

梅雨前線の影響で日程の変更がありました

が、無事大会を行うことができました。この大

会は全国大会につながるもので、運動部の３年

生にとっては中学校最後の大会です。 

勝負に勝ち負けはつきものですが、日本バス

ケットボール協会の三屋裕子会長は令和２年の

『バスケットボール活動の再開に向けて』とい

うメッセージで次のように述べています。 

「感染症の影響によって活動の自粛を余儀な

くされた時もありましたが、私たちはその中で

いくつかのことを学ぶことができたと思ってい

ます。それは世界中が平和で、安全で、そして

人々が健康であるからこそバスケットボールが

できるんだ、スポーツができるんだということ

です。そして、平和であることも安全であることも健康であることも、様々な人たちの努

力によって成し遂げられ、だから私たちはバスケットボールをそしてスポーツをすること

ができたのです。そういった当たり前のようにバスケットボールができる日常がどれほど

かけがえないものなのか私たちは知ることができました。（中略） 

バスケットボールができることにみんなで感謝しましょう。 

今みなさんが、バスケットボールができているのは、多くの人の協力があるからできる

のです。それは家族かもしれませんし、コーチかもしれません。大会となればそれを運営

する人たち、レフェリー、様々な人が協力しているはずです。そういった人たちを自ら見

つけて、自分の言葉で『ありがとう』を伝えましょう。（中略） 

お互いに感謝する気持ちを常に持ちながら、みなさんと共に新しい未来を、新しいバス

ケットボールを創っていきましょう。それが『バスケで日本を元気に！』する力につなが

っていくと思っています。みなさんのご協力をよろしくお願いします。」 

三屋裕子会長は、バレーボールの選手としてロサンゼルス五輪では銅メダルを獲得され

た選手でした。現在は日本バスケット協会の会長として８月のワールドカップの準備を進

めています。メッセージはバスケットボール関係者に向けたものですが、メッセージの内

容はスポーツに限らず、中学校生活全般に当てはまるものだと思います。ブロック大会を

勝ち抜き、県大会出場を勝ち取った皆さんは今まで以上に健康管理を心がけ、練習に励ん

でください。また、２年生を中心とした新チームがスタートしている部もあります。 

「感謝する気持ちと充実した練習で目標を達成しよう。がんばれ！北中生！」 

学校教育目標 「自立・創造・貢献」 
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◎埼玉県及び日高市硬筆展 

  ６月１７日に高萩公民館において市内硬筆展が行われました。 

また、諸口さんは県でも特選となりました。以下市内の結果です。 

  特選 諸口さん 

  金賞 １年 嶋田さん、長野さん、２年 酒井さん、山野さん 

     ３年 伊東さん、関口さん 

  銀賞 １年 工藤さん、柿島さん、２年 大崎さん、鳴川さん 

        髙尾さん、篠原さん、阿辺川さん、野村さん 

     ３年 齋藤さん、佐藤さん、長島さん、宮田さん 

  銅賞 １年 山本さん、有賀さん、片山さん、中村さん、園部さん、瀧下さん 

     ２年 川島さん、佐藤さん、本田さん 

     ３年 田中さん、中村さん、宮嶋さん、山浦さん 

○７月の主な行事予定 

３・４日 期末テスト 
７日（金）１年生 地域清掃（校庭除草） 
     ３年生 性教育 

１２日（水）１年生 保護者会 
１３日（木）２年生 保護者会 

１４日（金）３年生 保護者会 
１６日（日）ＢＪの日 
１８日（火）校内研修会 
１９日（水）４時間授業 給食最終日 
２１日（金）終業式 

※６月号の大会結果において、奥冨さんの字に誤りがありました。お詫びして訂正いた
します。 

◎学校総合県大会出場者を紹介します 

 ・女子バレー部（入間地区大会優勝） 

 ・陸上競技（１人１種目、リレーを除く） 

２年 100ｍ１位 池上さん、２位 篠原さん、３位 鈴木さん 

200ｍ１位 奥冨さん、 400ｍ２位 佐藤さん、  

 800ｍ１位 齋藤さん、 男子 1500ｍ１位 寺島さん、２位 髙鳥さん、３位 室越さん 

110ｍH３位 島﨑さん、 女子 1500ｍ３位 萩原さん、 走り高跳び３位 後藤さん 

  女子４×100ｍR１位 池上さん、池上さん、篠原さん、鈴木さん 

 ・柔道個人 冨田さん  ・器械体操個人 加藤さん   ・剣道個人 阿辺川さん 

 ・水泳 後藤さん 


